

Quatre jeunes filles distinguées pour leur engagement dans la vie publique

«Young Women in Public Affairs»: Les Zonta Clubs de Luxembourg remettent leur prix

Luxembourg. Lors de la cérémonie de remise du Prix «Young Women in Public Affairs» 2016 des Zonta Clubs de Luxembourg qui s'est déroulée à l'auditorium du Mudam quatre lycéennes du pays ont été distinguées. Il s'agit de: Claire Brumat (Ecole privée Fieldgen), Rebecca Runge (International School Luxembourg), Sophie Rasqui (Lycée Aline Mayrisch Luxembourg) et Sophie Francis (Lycée de garçons Luxembourg).

Chaque année, les Zonta Clubs du Luxembourg attribuent quatre bourses intitulées «Young Women in Public Affairs» (YWPA). Ce prix vise à encourager les jeunes filles à s'engager dans la vie sociale ou politique. Il récompense des élèves méritantes âgées de 16 à 19 ans qui ont su montrer leur esprit d'initiative, leur sens des responsabilités et leur altruisme. Les Zonta Clubs du Luxembourg attribuent à chacune des quatre meilleures lauréates une somme de 500 euros. Ce prix leur permet de concourir pour la même distinction au niveau du Zonta International. Trois jeunes étudiantes luxembourgeoises ont ainsi pu être distinguées au niveau mondial: Anne Soisson (2006), Ga-Ram Kim (2012) et Carlotta Hoss (2014).

La responsable de l'organisation du Prix «Young Women in Public Affairs», Kerstin Wagner, a félicité les lauréates pour leur engagement en faveur de la collectivité, que ce soit dans le pays ou à l'étranger. Elle a souligné le rôle de leader que celles-ci peuvent



Le prix vise à encourager les jeunes filles à s'engager dans la vie sociale ou politique.

jouer auprès de leurs jeunes camarades qui n'ont pas toujours conscience des progrès qui restent à accomplir pour une réelle égalité des chances entre hommes et femmes.

Les lauréates

Sophie Rasqui (18 ans) est élève en 2^e C au Lycée Aline Mayrisch de Luxembourg. Elle s'est engagée auprès de jeunes élèves dans le groupe de médiation du LAML, est membre du groupe GIN (Global Issue Network) et du comité des élèves du LAML et a participé au MEP (Model European Parlia-

ment) en 2014. Elle a fait du bénévolat auprès de l'Association de soutien aux travailleurs immigrés et a rejoint la Young Caritas fin 2014. Dans ce cadre elle a participé au «social interrail» et s'est occupée pendant les vacances d'enfants mentalement handicapés et a rencontré des jeunes gens engagés du monde entier.

Claire Brumat est âgée de 17 ans et élève en 3^e C à l'Ecole privée Fieldgen. Elle participe au «coaching» au sein de son école où l'on aide les plus jeunes élèves à se familiariser avec leur nouvel environnement. Elle est membre du

comité des élèves du Fieldgen, est engagée lors du marché de Noël, fait partie du club vidéo et du journal de son lycée. Par ailleurs elle est membre d'un club d'escalade où elle encadre régulièrement des participants dans le cadre d'événements de solidarité. D'autre part, elle a participé à un forum de jeunes au sein de sa commune.

Sophie Francis est âgée de 18 ans et élève en 2^e B au Lycée de garçons Luxembourg. Elle a été sélectionnée pour ses différents engagements au service de son lycée et de la communauté. Ainsi elle a participé notamment à la «Jour-

née de la solidarité» où elle a animé différents stands de collecte de fonds. Elle était active au Science Festival 2015 où elle a donné des explications sur son stand aux élèves des classes inférieures. Elle a participé à la «formation pratique de la réanimation cardiaque» pour montrer aux autres élèves comment manier un défibrillateur. D'autre part, elle a concouru à un projet appelé «Waaser fir d'Mariam» organisé par la Fondation Raoul Follereau consistant à collecter de l'argent pour faciliter l'accès à l'eau à des familles de Balandougou en Guinée.

Rebecca Runge est âgée de 17 ans et élève en grade 11 à l'International School de Luxembourg. Rebecca encadre régulièrement de jeunes élèves de l'ISL pour faire leurs devoirs et soulager ainsi les parents de ces derniers. Elle a collecté des fonds pour la Croix-Rouge et a participé dans ce cadre à l'accueil de réfugiés à «Hariko», centre offrant des ateliers d'activités diverses aux réfugiés. Par ailleurs, elle est bénévole à l'Office de l'accueil et de l'intégration (Olai). D'autre part, elle fait partie du Global Issues Club de l'ISL et était présente à la Global Issues Conference en mars 2016 où elle a organisé une discussion entre des élèves et une réfugiée irakienne.

Candidatures YWPA 2017

Les dossiers de candidatures du prix YWPA 2017 peuvent être retirés sur le site web. (C.)